

広報

シヤマ 9

2013.9.1 VOL.1248 月号



手拍子そろえてシャシャンがシャン！
ご縁広場で、かわいらしい子どもたちが盆踊りを楽しみました。



短冊に願いを込めて☆

松原産業株式会社の青年部（松原輝和部長）が、町内の児童センターや保育園など5施設に七夕用の柳の木や笹をプレゼントしました。児童センターでは、子どもたちが星型の短冊に「友達を100人作りたい」、「サッカー選手になりたい」などと願いを込め、楽しそうに飾り付けていました。

編集担当者のひやりん

▼栗つ子が、15歳以下のサッカー日本代表候補に選ばれました。全国から選ばれた精鋭28人。これから厳しい競争が始まり、もし残れば2年後にチリで行われる17歳以下のW杯に出場することができそうです。

頑張れ！栗つ子！ (丸山)

▼今月の広報くりやまの裏表紙（このページ）の写真にある児童センターの七夕に行きました。子どもたちが、短冊に願い事を書いていっているなか『急に願い事を書けと言われても思いつかない』と泣いている子がいました。なんて欲のなき。私なら短冊が何枚必要になるでしょうか。3枚・・・いや、5枚はいるな。(渡辺)

▼盆踊りの取材をしました。懐かしく、耳にのこる盆踊りの唄が気になり調べたところ「子ども盆踊り唄」とありふれた曲名でしたが、北海道だけで使われている独自の唄ということを知りました。道民以外は知らないとなると、妙に親近感が湧き「シャンコン、シャンコンシャンコ」が頭の中でずっとループしています。(藤沢)

人のうごき



平成25年8月1日現在（ ）内は前月比 人口 13,018人（-8）

男 6,067人（-4）
女 6,951人（-4）

世帯数 6,053世帯（-3）